
Für Jesus allein!

 „Darum  sollt  ihr  nicht  sor-
gen und sagen: Was werden
wir essen? Was werden wir
trinken? Womit werden wir
uns kleiden? Nach dem allen
trachten die Heiden. Denn
euer himmlischer Vater weiß,
dass ihr all dessen bedürft.
Trachtet zuerst nach dem
Reich Gottes und nach seiner
Gerechtigkeit, so wird euch
das alles zufallen. Darum
sorgt nicht für morgen, denn
der morgige Tag wird für das
Seine sorgen. Es ist genug,
dass jeder Tag seine eigene
Plage hat.“

Mt 6,30-34

Die Güte Gottes in meinem
Leben hat mich immer wieder
überrascht. Gott beschenkt uns
immer wieder mit so vielen
wunderbaren Dingen. Weit mehr
als wir erbeten haben. Wir be-
kommen so viel mehr. Natürlich
auch weit mehr als wir verdient
haben. Gott ist so wunderbar in
seiner Güte. Er hat Freude daran
uns zu segnen.

Ich habe heute eine wunderbare
Sache erlebt. Nichts Großes
und doch etwas unglaublich
Schönes. Normalerweise gehe
ich niemals ohne Bibel zu einer
Predigt. Mir ist es immer wich-
tig, dass jedermann, der meine
Predigt hört weiß, dass diese
Worte nicht mich zur Grundlage
haben, sondern das Wort Gottes,

die Bibel. Deswegen habe ich
immer eine Bibel dabei wenn
ich predige. Aber ausgerechnet
heute habe ich sie vergessen. Ich
hatte sie unaufmerksam zur Seite
gelegt, als ich meinen Rucksack
auspackte. Es hatte geregnet und
ich wollte, dass alles trocknet.
Beim Wiedereinpacken meines
Rucksackes habe ich aber nicht
daran gedacht, mein Neues
Testament auch wieder einzu-
packen. Ich ließ es unbeachtet
liegen. Unterwegs überlegte ich
mir dann, was ich heute predigen
wollte. Mir  el ein Vers ein, der
mich stark ansprach und ich
wollte nachschlagen, wo ge-
nau er stünde. Aber da merkte
ich - zu dumm! Ausgerechnet
heute habe ich meine Bibel zu
Hause liegen lassen. Doch was
soll ich sagen? Als ich an die
Hauptwache kam, zum Ort un-
serer Predigten, da sah ich , wie
zwei meiner Freunde in einer
Bibel blätterten. Es ging um
den Nachweis einer Bibelstelle
im 1. Petrusbrief. Das war nicht
irgendeine Bibelübersetzung,
sondern es war eine Gideon-
Bibel, ein Neues Testament
mit dem Luthertext von 1984.
Das ist mein absoluter Favorit.
Dieses Neue Testament kann
ich nicht kaufen, und Gideon
selber verwendet inzwischen
eine ganz andere Ausgabe. Diese
Ausgabe  ist  darum  sehr  selten
geworden. Und einer meiner
Freunde sah meine Begeisterung

und schenkte mir kurzerhand
diese wunderbare Bibelausgabe.
Noch bevor ich Gott meine für
heute Abend fehlende Bibel im
Gebet zu Ohren bringen konnte,
bekam ich diese Bibelausgabe
geschenkt. Wunderbar.

Es  ist  für  mich  ein  lebendiger
Hinweis dafür, dass Gott mich
versorgen kann und versorgen
will. Ich habe das schon öfters
einmal erlebt, aber selten so auf
den Punkt gebracht, selten so
just in Time wie dieses Mal.

Diese ermutigende Hinweise auf
die Freundlichkeit Gottes gibt es
immer mal wieder in meinem
Leben. In der Bibel heißt es:

„Sorgt euch um nichts, son-
dern in allen Dingen lasst eure
Bitten in Gebet und Flehen
mit Danksagung vor Gott
kundwerden! Und der Frie-
de Gottes, der höher ist als
alle Vernunft, bewahre eure
Herzen und Sinne in Christus
Jesus.“ Philipper 4,6-7

Es tut so gut. Es ist ein so mut-
machendes Zeugnis. Gott meint
es gut mit mir. Seit über 40 Jah-
ren erfahre ich als Christ diese
Güte und Freundlichkeit Tag für
Tag. Nicht immer so o  enkun-
dig und leicht für mich erkenn-
bar. Doch ich weiß: Ich kann
Jesus Christus vertrauen. Er ist
mein Heil und mein Leben!

Mehr als wir erbeten haben!
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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